



Protestan trabajadores mientras se realiza el Quinto Foro de la reforma al Poder Judicial [Video]

Manifestantes dijeron que se debe defender la imparcialidad, porque las personas que son electas por voto popular, como lo plantea la reforma, responden a ciertos intereses



Xalapa, Ver.-Al grito de "sin poder judicial, quién te va a amparar", trabajadores se manifestaron afuera del Tribunal Superior de Justicia del Estado donde se realiza el Quinto Foro de los Diálogos Nacionales, Reforma al Consejo de la Judicatura Federal.

Acusaron que no hubo una invitación pública para participar de los foros, por lo que decidieron protestar y hacer resistencia.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/reforma-al-poder-judicial-protestan-trabajadores-mientras-se-realiza-foro-informativo-en-xalapa-12232316.html>